



H
HAPPY IMMOBILIER

3 Pièces

80 m²

Réf. 85337929

307 000 €

Mollégès

Maison à vendre (13940)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Happy Immobilier vous propose cette maison idéalement située en plein coeur du village de Mollégès qui offre de belles possibilités d'optimisation.L'habitation se trouve au premier étage, elle offre une surface habitable d'environ 77m2 qui comprend : une cuisine avec cellier, une grande pièce de vie lumineuse ouverte sur une agréable terrasse plein Sud, ainsi qu'un couloir desservant 2 chambres, une salle de bain et un WC. Très bon état mais modernisation à prévoir.Le RDC est actuellement destiné à un grand double garage de 80m2, mais peut facilement s'adapter à tout projet (atelier, ...

Happy Immobilier offers you this house ideally located in the heart of the village of Mollégès which offers beautiful optimization possibilities.The house is on the first floor, it offers a living area of about 77m2 which includes: a kitchen with pantry, a large bright living room open to a pleasant south facing terrace, as well as a corridor serving 2 bedrooms, a bathroom and a toilet. Very good condition but modernization to be expected.The RDC is currently intended for a large double garage of 80m2, but can easily adapt to any project (workshop, liberal profession or even creation of a ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

